

LE MESSAGER  
DE  
SAINTE ANNE

BULLETIN MENSUEL DU PÈLERINAGE DE

SAINTE-ANNE DE LA POINTE-AU-PÈRE

PUBLIÉ AVEC L'APPROBATION DE SA GRANDEUR MGR  
L'ÉVÊQUE DE RIMOUSKI.

MGR JEAN LANGEVIN.

SA MORT ET SES FUNÉRAILLES.

Nous consacrons ce numéro du *Messenger de Sainte-Anne* à la mémoire de Monseigneur Langevin que la mort vient d'enlever d'une manière si soudaine à l'affection de sa famille et de ses amis. Nous sommes heureux de satisfaire ainsi le pieux désir de Sa Grandeur Mgr Blais et de rendre, en même temps, au vénérable défunt le témoignage de notre reconnaissance pour l'intérêt constant qu'il a toujours montré à notre modeste publication et à l'œuvre du pèlerinage de Sainte-Anne de la Pointe-au-Père.

C'est mardi, le 26 janvier dernier, que Mgr Langevin a été frappé d'une attaque d'apoplexie foudroyante vers